



## Diputado de Morena prefiere dar un concierto que acudir a votar por la reforma eléctrica



El diputado de Morena, Marco Antonio Flores, faltó a la sesión de este domingo en la Cámara donde se discute la reforma eléctrica de Andrés Manuel López Obrador para dar un concierto con la Banda Jerez, en Chicago.

“Nos vemos este 17 de abril en rancho los Guzmán en Chicago. El número uno Banda el Jerez. Para festejar esa gloria”, dijo el también cantante en sus redes sociales.

Por ello, en la sesión, los legisladores aprobaron la licencia del diputado Marco Antonio Flores para separarse de sus funciones del 15 al 19 de abril, por lo que se quedó su suplente Jeu Ramón Márquez.

[Diputado de Morena prefiere dar un concierto que acudir a votar por la reforma eléctrica \(forbes.com.mx\)](https://forbes.com.mx)